

Die Lustballade

Als die Lust einmal zum Zirkus ging,
da tanzte sie, hoch auf dem Seil.
Sie tat's ohne Netz und niemand fing
Sie auf, als sie stolperte, wild und g...

Sie stürzte und war sich darüber klar,
sie konnte sich jetzt kein's mehr stricken.
Nur eines wurde sie noch gewahr:
Sie wollte im Sturz noch f...

Da lachten die Clowns ganz euphorisch.
Die Übung gefiel ihnen gut,
geschah doch der Sturz metaphorisch,
doch dann gefror allen das Blut!

Denn als die Lust den Boden erreichte,
da war er ganz plötzlich nicht da –
worauf die Lust rasch erbleichte,
doch sang sie noch fröhlich B... fallera.

© Alf Gloker

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)